Maron

Mini Tour de France sous le soleil



■ Les 3 copains, Jean-Denis, Romain et Anaïs à l'arrivée au restaurant le "Crocodile".

On se serait cru dans un mini-tour de France ce sa-medi après-midi. Le village, et en particulier, la côte de Maron, comptait de nombreux cyclistes et spectateurs, ce qui détonnait par rapport aux précédentes éditions de cette course contre la montre.

Cela fait plusieurs années que Jean-Christophe Rincent, président de l'Avenir cycliste de Villers-lès-Nancy, propose en septembre cette compétition. L'idée lui en est venue après le passage du Tour-de-France en 2005, lorsque cette côte, classée en 4° catégorie, fut découverte par les coureurs.

C'est au tour maintenant des amateurs de vélo de la région de s'y attaquer. Pour les uns, elle est devenue familière, comme à Romain, de Clairieu, qui resta longtemps 3°, avant de se faire rafler la place pour moins d'une seconde. Son copain, Jean-Denis, venu de Metz, lui, conserva son classement de second. Tout cela sous le regard un peu chagriné d'Anaïs, empêchée de concourir par une blessure. Seules deux femmes participaient à la course: Michèle Charles et Sophie Gérard.

C'est Pascal Lance, ancien coureur du Tour de France et parrain de la manifestation, qui donnait le départ en compagnie d'un arbitre officiel. Après un petit tour d'échauffement, les cyclistes se présentaient sur la ligne de départ. Bruno, seul

participant du vélo club de Commercy, entendait bien retrouver sa place de 3º conquise il y a deux ans : « Mais la côte est difficile et je ne me suis pas trop entraîné » concède-t-il.

Les organisateurs ont dénombré 54 participants, dont près de la moitié de jeunes de 30 ans et moins, dont Mathieu, le fils de Jean-Christophe Rincent qui s'en est sorti avec l'honorable place de 12°. À noter aussi, la participation de 3 Meulsons: Laurent Carabin, Alexandre Simon (seul VT-Tiste) et un fidèle de 73 ans, Christian Chamagne.

Une belle manifestation, sous le soleil, ce qui explique peut-être le public aussi important.